

Estimado/a trabajador/a del SEPAD:

En Primer lugar, quiero continuar mostrando mi agradecimiento por vuestra entrega profesional ante la situación que todavía nos ocasiona la expansión del virus Covid-19. Sin duda, tu compromiso y resiliencia contribuye a la protección y al bienestar de nuestros mayores y dependientes siendo tu trabajo esencial para mantener bajo control la transmisión del virus en nuestros centros.

Hoy 5 de mayo de 2022 celebramos el ***Día Mundial de la Higiene de Manos***, aprovecho la ocasión para solicitar tu colaboración, para que con un pequeño gesto y a la vez tan importante, sigamos librando juntos la lucha contra el Covid-19.

Recordemos que la higiene de manos es la medida más sencilla y eficaz para prevenir la infección asociada a la asistencia sanitaria y la transmisión cruzada de organismos multirresistentes.

Un año más, nos unimos a la campaña puesta en marcha por la Dirección de Salud Pública de Extremadura y queremos contar con tu participación para el mensaje llegue a todos nuestros centros consolidando y visibilizando las buenas prácticas que cada día realizas.

Aprovecho la ocasión para enviarte un afectuoso saludo.



José Vicente Granado Granado
Director Gerente del SEPAD

